

27/09/2011

Expertos en biotecnología presentan sus estudios sobre el cáncer y diabetes

27-09-2011 / 15:31 h

Santa Cruz de Tenerife, 27 sep (EFE).- Expertos en biotecnología presentarán sus estudios sobre el cáncer y la diabetes en el primer congreso de biotecnología del atlántico, que tendrá lugar esta semana en el Puerto de la Cruz.

Así lo ha indicado a Efe el gerente de la Fundación Instituto Canario de Investigación del Cáncer, Rafael Zárate, quien ha explicado que este congreso, al que están adscritas 90 personas, reunirá a 23 expertos internacionales.

La biotecnología marina, el uso de las células madre, los productos naturales bioactivos y las enfermedades neurodegenerativas son otros de los puntos que se abordarán en este encuentro, organizado por el Cabildo de Tenerife, las universidades de Madeira, Azores y La Laguna y la Fundación del Instituto Canario de Investigación del Cáncer.

También se presentarán los resultados de un nuevo modelo de trabajo basado en la investigación con el pez cebra, lo cual permite profundizar sobre determinadas enfermedades y saber si un fármaco funciona o no.

Zárate destacó la ponencia del doctor Agustín Valenzuela, quien hablará de sus investigaciones con el sida y la del profesor de la universidad de Oviedo Carlos López, experto en enfermedades huérfanas. EFE